
IT・広報委員会 報告（平成 28 年度 4 月～8 月）  

1. 賛助会員会費納入をクレジットカード支払いおよびコンビニからの振込

を可能にする方向で検討中である。   

2. 会員情報管理に必要なセキュリティサーバーの老朽化に伴い、理事会の

承認 を得たので、近く新機種を購入する予定である。   

3. 現在郵送している「会員へのお知らせ」をなるべくペーパーレス化でき

るよ うに、会員のメールアドレスをできるだけ多く集めるように計画

中である 

 


